



SEGUNDO ANIVERSARIO DE COMUNICACIÓN CIENTÍFICA Y CULTURAL PEDIÁTRICA

Dra. Ma. de la Cruz Ruiz Jaramillo¹

¹Pediatra Hospital General León,
Presidente del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato
Bol Cient Cult Col Ped Gto 2024;2(4):6

Con la publicación de este número, nuestro boletín científico y cultural cumple 2 años ininterrumpidos de comunicación trimestral. A nombre del Colegio de Pediatras del Estado de Guanajuato, agradecemos a todos los autores de artículos que han participado y a quienes han leído y difundido cada una de estas publicaciones.

Se han presentado artículos sobre novedades científicas, revisión crítica de la literatura, reto clínico, el mundo del residente, metodología de investigación clínica, docencia, actualidades en cirugía pediátrica, arte, deporte, literatura, ética, tecnología, legislación y normatividad, historia de la pediatría mundial, pediatras distinguidos de Guanajuato, efemérides, noticias y próximos eventos.

En este segundo aniversario renovamos el compromiso de seguir difundiendo el conocimiento y la cultura relacionados con pediatría e invitamos a todos los pediatras colegiados a escribir en este boletín.

El siglo XXI se ha caracterizado por los rápidos cambios en la ciencia y la tecnología, por lo que es fundamental contar con un medio de comunicación electrónico que difunda estos avances aplicados a la ciencia pediátrica.

Una de las principales características de nuestro colegio es la gran productividad de artículos

científicos publicados en revistas indizadas nacionales e internacionales y este boletín también es un foro para darlos a conocer.

Las noticias que se publican en este boletín se convierten también en la reseña histórica de las actividades de nuestro colegio en vinculación con todos los capítulos que la conforman y con las asociaciones nacionales como la Federación de Pediatría del Centro Occidente de México, la Confederación Nacional de Pediatría de México, la Academia Mexicana de Pediatría y los colegios y asociaciones de subespecialidades pediátricas.

Nuevamente gracias a todos los que leen y escriben este boletín por haber hecho este sueño realidad, y principalmente al Dr. Juan Manuel Guízar Mendoza por su gran labor como editor. Gracias al trabajo de todos, este boletín seguirá creciendo.



Dra. Ma. de la Cruz Ruiz Jaramillo
Presidente del Colegio de Pediatras
del Estado de Guanajuato 2023-2024